

Am Lehrstuhl für Marketing (Prof. Dr. Frank Jacob) an der **ESCP Business School, Campus Berlin**, ist zum **01. Juli 2023** eine Stelle zu besetzen als:

## **Wissenschaftlicher Mitarbeiter (m/w/d)**

### **100% der regelmäßigen Arbeitszeit - Vollzeit**

Der Lehrstuhl für Marketing am Berliner Campus der ESCP bildet Studierende in allen Programmen der Schule aus, führt umfassende Forschungsaktivitäten durch und interagiert mit der Wirtschaft auf internationaler Ebene, um die Marketingdisziplin in ihrer praktischen Anwendung und in ihrer konzeptionellen Weiterentwicklung zu fördern.

In unserer Forschung haben wir in den Bereichen Dienstleistungen, Verkauf und Value-Orientierung im Marketing wissenschaftliche Schwerpunkte gesetzt.

#### **Ihre Aufgaben**

Ihr Aufgabengebiet umfasst die Mitarbeit in Lehre, Forschung und Lehrstuhlmanagement. Sie werden an internationalen Forschungs- und Publikationsprojekten aktiv mitwirken. Dies schließt auch die Zusammenarbeit mit den anderen europäischen Standorten der ESCP ein. Außerdem gehen wir davon aus, dass Sie sich an der Profilierung der Hochschule aktiv und engagiert beteiligen. Eine Promotion im Rahmen unseres strukturierten Promotionsstudiums ist ausdrücklich erwünscht.

#### **Unsere Anforderungen**

Wir erwarten von Ihnen ein mit Prädikat abgeschlossenes Studium der Betriebswirtschaftslehre (oder ähnlich) mit Schwerpunkt im Fach Marketing. Sie verfügen zudem über eine hohe Begeisterung für wissenschaftliches Arbeiten, ein gutes theoretisches Fundament, Kenntnisse in empirischer Sozialforschung und sehr gute englische Sprachkenntnisse. Zur Mitarbeit in unserem Team stellen wir uns eine Persönlichkeit vor, die neben einer hervorragenden akademischen Qualifikation Eigeninitiative, Verantwortungsbewusstsein und außergewöhnliches Engagement einbringt.

Ihre vollständigen Bewerbungsunterlagen (Anschreiben, CV und Zeugnisse in einer PDF-Datei) richten Sie bitte bis zum **31. Mai 2023** per E-Mail an

#### **Prof. Dr. Frank Jacob**

z.H. Frau Sabine Scholz  
ESCP Business School, Campus Berlin  
Lehrstuhl für Marketing  
Heubnerweg 8-10, 14059 Berlin  
E-Mail: [sscholz@escp.eu](mailto:sscholz@escp.eu)  
[www.escp.eu/berlin](http://www.escp.eu/berlin)

Informieren Sie sich über die Arbeit des Lehrstuhls auf: [Lehrstuhl für Marketing | ESCP](#)

**Über die ESCP Business School:** Die ESCP Business School ist eine internationale Wirtschaftshochschule mit Standorten in 6 europäischen Metropolen. Gegründet in 1819 ist die ESCP die älteste Business School weltweit. Bis heute belegt die Business School regelmäßig Spitzenplatzierungen in den Rankings der Financial Times. Akademische Schwerpunkte der ESCP Berlin sind die Themen Entrepreneurship, Nachhaltigkeit und Digitalisierung.

To **start on July 1, 2023**, the Chair of Marketing (Prof. Dr. Frank Jacob) of **ESCP Business School, Campus Berlin**, calls for applications as a:

## Research assistant (all genders) full-time work contract

The Chair of Marketing at the Berlin campus of ESCP provides teaching activities on all program levels. The team is research active, constantly conducts research projects in the marketing discipline and regularly publishes in international research outlets. Members of the chair maintain close links to companies and business deciders to further enhance the quality of marketing in practice. Core topics we address in our activities include service management, sales management and a value-orientation in marketing.

### Your tasks

Your responsibilities will include collaborating in teaching, research and chair management. You will take an active part in international research and publication projects. This also includes cooperation with ESCP's other European locations. In addition, we expect you to be actively involved and committed to further developing the profile of the university. As part of this position, you will enter ESCP's structured PhD program with the goal of graduating from it.

### Our Requirements

You hold a masters degree (or equivalent) in business administration or a related discipline with a focus on marketing. You have a passion for research, a strong foundation in marketing theory and expertise in empirical methods. Very strong English language proficiency is required, and strong German language proficiency is desired. We are looking for a person who, in addition to having great academic credentials, has initiative, a sense of responsibility, and a high level of devotion.

Please send your application documents (motivation letter, CV, and certifications) in a single PDF file **by May 31, 2023**, to:

### Prof. Dr. Frank Jacob

for the attention of Mrs. Sabine Scholz  
ESCP Business School, Campus Berlin  
Chair of Marketing  
Heubnerweg 8-10, 14059 Berlin  
E-Mail: [sscholz@escp.eu](mailto:sscholz@escp.eu)  
[www.escp.eu/berlin](http://www.escp.eu/berlin)

Informieren Sie sich über die Arbeit des Lehrstuhls auf: [Lehrstuhl für Marketing | ESCP](#)

**About ESCP Business School:** ESCP Business School is an international business school with campuses in 6 European metropolises. Founded in 1819, ESCP is the oldest business school in the world. To date, the business school is regularly awarded with top positions in the Financial Times rankings. ESCP Berlin's academic focus lies on the topics entrepreneurship, sustainability and digitalization.